

Les travailleuses domestiques paraguayennes réclament de meilleures conditions de travail



Asunción, 31 mars (RHC-PL)- Les travailleuses domestiques du Paraguay ont marché dans les rues centrales d'Asunción, la capitale, pour réclamer de meilleures conditions de travail, le droit à la retraite et l'accès à l'attention médicale offerte par l'assurance sociale.

Des centaines de femmes de trois organisations, présentant leurs revendications, ont participé à la manifestation, à l'occasion de la Journée Internationale des Travailleurs du Service Domestique.

Marciana Santander, présidente de l'association des Employées du Service Domestique du Paraguay, a expliqué que la protestation inclut, de plus, la demande qu'une loi protectrice de celles qui réalisent ce dur labeur soit approuvée.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/19016-les-travailleuses-domestiques-paraguayennes-reclament-de-meilleures-conditions-de-travail>



Radio Habana Cuba